



8 Pièces

Réf. 83211229

3 200 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Finitions haut de gamme pour cette magnifique villa située en position dominante à proximité immédiate du village de Valbonne. Lumineux espace de réception ouvrant sur vaste terrasse, superbe cuisine équipée, grand espace bureau, 5 chambres en suite, dont 2 en rez-de-jardin. Escalier majestueux menant à un deuxième salon avec kitchenette. Jardin paysager de 3 990 m2 avec piscine chauffée et vue panoramique sur les collines environnantes. Abri voitures. Possibilité de construire une deuxième villa pour les invités. Classe énergie : A – Classe climat : A / montant estimé des dépenses annuelles ...

High quality appointments for this amazing property located in a dominant position close to the village of Valbonne. Very bright reception area opening onto large terrace, superb fitted kitchen, large office space, 5 ensuite bedrooms, 2 on garden floor. Beautiful staircase leading into a second living space with kitchenette. Landscaped garden of 3,990sqm with heated pool and panoramic views on surroundings hills. Carport. Possibility to build an other villa for guests. Energy class : A – Climat class : A / estimated annual costs for standard use : between €670 and €970 (ref year 2021) Information ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

